
 
GR Sissi POTZINGER   15.12.2020 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
 

am 17.12.2020 

 
Betreff: Temporeduktion in der Hubertusstraße 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin, 
liebe Elke! 
 
 
In der Hubertusstraße gilt zwar Tempo 30 km/h, die schnurgerade breite 
Straße verleitet aber zum Rasen, was immer wieder zu gefährlichen 
Situationen führt. Insbesondere aufgrund der Tatsache, dass sich in diesem 
Bereich ein Seniorenwohn- und Pflegeheim sowie ein Kindergarten befinden, 
besteht dringender Handlungsbedarf.  
 
Aufgrund der im heurigen Jahr bis August erfolgten zeitweiligen Radarmes-
sungen – 11 Messungen, je 2,5 Stunden lang, zu verschiedenen Tageszeiten 
– gab es bereits 154 Anzeigen wegen Tempoüberschreitung. 
 
Übrigens: Ein Blick über unsere Stadt- und Landesgrenzen lohnt sich, um 
„good practices“ zu entdecken: Etwa die baulichen Maßnahmen zur 
Verkehrsberuhigung in Hart bei Graz oder bei unseren deutschen Nachbarn, 
beispielsweise das „Kölner Rad“. 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende  
 

FRAGE: 
 
„Welche temporeduzierende Maßnahme kann ehestmöglich in der 
Hubertusstraße realisiert werden?“ 
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